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1 　 行 政 の 立 場 か ら

新潟県福祉保健部健康対策課

片桐 幹雄

司会 ( 下条) 大変 わ z z z z z z z z z z Z Z Z Z Z Z Z Z Z か りや すく要領 よくまと め て い

た だ きま した . 良 い 機会 で ご ざい ます の で ご質問をお 願

い します . た だ い まの 片桐課長 さ ん よ りの 行政 の 立 場 か

ら の お 話 に 対 し て ご質問あ る方は ご ざ い ま せ ん で し ょ

うか ? 詳し い 行政 の 問題を討議す る に は 時間 が な い の

で
,
略 さ せ て い た だ きます が

,
最後に ふ れ られた 神経難

病患者対策医療支援事業 に つ い て お 伺 い します . す ば ら

し い 事業 が は じまる と 感 じますが
,
具体的 に は各地域で

,

対応す る と 言う こ と な の で し ょ う か ? こ の 事業 に 関す

る組織 の 体制図は こ れ か ら と い う こ と な の で すね?

片桐 具体的なや り方に つ きま し て は検討を始 め た

ばか りで ご ざい ます .

司会( 下条) それ で は
,
他 に ご質問 が な い ようで す

の で 第
一

席 は こ れ で終わ ります . ありが とうご ざい ま し

た . 続 い て 第 二 席の 司会を辻先生 にお 願 い します.

司会( 辻) それ で は続きま し て
, 神経難病 に つ い て

と い う こ と で
,
こ の 方面で は も っ と も実績 の ご ざ い ます

堀川内科神経内科医院の 堀川 楊先生 の 方か ら よ ろ し

くお ねが い します .


